



Le Gars Normand Heulôô !!!



N°110 du 1^{er} Décembre 2011

Alors Not'Bon Maire. Y'a les malfaisants qui t'font des misères à t'supprimer des sous ? C'est vrai qu'y sont pas sympas les gars. Y z'auraient pu te l'dire avant qu'tu changes ta carriole, ça aurait été toujours ça d'économisé. R'marque que tu peux toujours la rembourser, si c'est nos impôts qui l'ont payée. C'est vrai après tout. Què qu'ça r'présente pout té eune carriole comme ça...entre 3 et 4 mois d'salaire ? On va pas chipoter. Tu peux p'têt'faire un effort pour la communauté. En plus, c'est bientôt Noël.

C'est vrai qu'c'est sérieux s't'histoire. Manquerait plus qu'les festivités de 2012 soyent déjà dans les teuyaux et qu'les premiers acomptes soyent déjà versés à tous ceux qui vont nous occuper pendant l'festival. Si en plus t'en as déjà prévu des exceptionnelles pour les élections, t'es mal parti. Essaie de rattraper l'coup si c'est pas trop tard. Tu peux même pas r'vendre ta carriole toute neuve et en racheter eune d'occase, ça suffira pas.

C'est vrai que 508000 "zeuros" et des poussières, ça fait beaucoup et va fallère revoir à la baisse les dépenses de communication. Là, à mon avis, en s'y prenant bien, ça dèt pouvoir passer. Mais c'est pas la bonne année, vu qu'y va y'avère les présidentielles d'abord, pi les législatives, les dépenses de com', on peut pas trop y toucher.

Quand même ! J'te parle pas des 365589 "zeuros" (Je sais...mais tout l'monde dit huit zeuros ou vingt zeuros. Donc, la monnaie c'est le zeuro.) su'l'budjet "politique de la ville" qu'tu devrais pouvoir aller pleurer misère auprès d'la région ou d'l'Etat.

Les 35000 pour les clubs coup de pouce clé, là, c'est vrai que si t'avais pas changé d'carriole, c'était jouable presque pile poil. On va pas r'faire l'histoère. Mais bon. 35000 "zeuros", ça va ça vient et on devrait pouvoire trouver ça qu'èqu'part.

38000 pour la Maison pour tous., 20000 pour l'atelier des courlis, 20400 pour la compagnie des Omérans dont j'ai appris l'existence grâce à té (et c'est idiot. J'ai été vère leur site et on devrait en parler un peu plus.), 14761 pour la compagnie Baba Yaga et 15000 pour la compagnie argenteuillaise Willy Danse Théâtre.

Mouaais !! On arrive à 143161 "zeuros" avec tout ça.

Bin tu vois, Not'bon Maire, je sais pas qui qui fait les demandes de subvention auprès du conseil général, mais y'a un truc certain d'après s'que j'ai appris depuis. C'est comme pour les élections ou pour les produits frais de consommation. Y'a une date limite. Si tout l'monde avait fait son boulot en plus de t'faire ta pub, j'crès bin qu'y aurait pas eu d'problème.

Quoi que ça aurait p'têt'pas été eune bonne idée, vu qu'tu pourrais pas roiner.

C'est juste très embêtant pour les associations concernées r'marque bin.

Et pi tu peux pas êt'partout. Entre tes spectacles à té avec toutes les inaugurations, la signature des documents boursiers d'ceux qui t'courent après dans les couloirs d'l'hôtel de ville, les réunions d'quartier et la campagne électorale d'François ailleurs qu'à Argenteuil, (Chez nous, c'est inclus dans les réunions d'quartier et dans les inaugurations c'est toujours ça d'gagné)

C'est vrai aussi qu'faire eune demande de subvention...si t'es pas bac plus dix (et encore! En étant passé par X ou Saint-cyr c'est mieux.) c'est même pas la peine d'essayer. Rien qu'pour eune subvention municipale si t'as pas trois classeurs d'projet vaut mieux pas s'en occuper. Imagine.... Même que j'en connais qu'on fait ça et qui s'sont r'trouvés avec un truc genre 1000 euros. Trois s'maines de boulot. Heureusement qu'c'est fait par des bénévoles ces trucs là c'est mé qui te l'dis. Sinon, ça paierait même pas l'gars qui remplis tout s'tas d'papier.

Enfin !!! Je m'doute bin qu'tu vas trouver eune solution.

À la place des associations, je m'frais pas trop d'soucis. En plus des présidentielles, y'a en 2012 les législatives. Et comme à mon avis tu vas essayer d'prendre la place du chef malfaisant, et de dev'nir calife à la place du calife, j'en connais qui vont pas manquer d'sous et qu'les dettes de la ville, on verra ça plus tard. Faut juste qu'y z'attendent un peu qu'tu soyés en campagne électorale pour ton compte. Et comme ça devrait pas tarder....

Boujou ben Not'bon Maire et à tantôt !!!